

Moers, 14. August 2023

## **CDU-Fraktion fordert stärkere Einbindung von Homberger Straße bei Moerser Veranstaltungen**

Ob beim Moerser Frühling, Moerser Herbst oder bei den Trödelmärkten in der Grafschaft – die Homberger Straße zieht sozusagen eine Grenze bei den städtischen Veranstaltungen. Das will die Moerser CDU-Fraktion jetzt ändern und fordert in einem Antrag an die Moers Marketing neue Maßnahmen, damit die Homberger Straße zukünftig stärker mit eingebunden wird:

„Es ist ein Antrag, bei dem besonders viel Herzblut hineinfließt! In den vergangenen Wochen haben unsere Fraktionsmitglieder in ihrem Ortsverband viele Gespräche mit den Einzelhändlern auf der Homberger Straße geführt. Das Ergebnis ist, dass viele Geschäftsinhaber an einem ohnehin schon schwierigen Standort in Moers massiv darunter leiden, wenn die bei städtischen Veranstaltungen erst gar nicht mit einbezogen werden. Das muss sich dringend ändern!“, so die Fraktionsvorsitzende Petra Kiehn.

In ihrem Antrag fordern die Christdemokraten die Prüfung verschiedener Maßnahmen durch die Moers Marketing, damit städtische Veranstaltungen, wie der Moerser Frühling, Moerser Herbst oder auch der Trödelmarkt über den Königlichen Hof auf die Homberger Straße ausgeweitet werden.

„Hier geht es zum einen, um die Ausweitung des Veranstaltungsbereichs bis einschließlich zur Eisdiele „Dolomiti“, an der der Hombergerstraße 32 und um die mögliche Umleitung des Busverkehrs. Zum Anderen wollen wir prüfen lassen, ob gegebenenfalls Flächen an der Ecke Homberger Straße / Hopfenstraße oder an der Homberger Straße, Ecke Landwehrstraße für eine Ausweitung des Veranstaltungsbereichs künftig berücksichtigt werden kann. Es sind Punkte, die wir mit dem Einzelhandel dort besprochen haben und hoffen, dass diese auch gründlich geprüft werden, damit die Homberger Straße zukünftig eben nicht mehr eine unsichtbare Grenze bei Moerser Veranstaltungen zieht.“, so Thomas Müller Vorsitzender des Ortsverbandes Moers-Mitte und Sachkundiger Bürger CDU-Fraktion.

